

La Trecena de l'Initiation

27 Mai - 8 Juin 2010

En Occident, nous sommes toujours très excités dès qu'il y a quelque chose de "nouveau". Des nouvelles technologies, de nouveaux amis, de nouveaux emplois, de nouveaux logements, de nouveaux plats dans les menus de nos restaurants préférés. Et on pourrait penser qu'un nouveau tour du Tzolk'in pourrait être une raison de célébration dans le monde Maya. Mais ce n'est pas le cas. Pour les Mayas, le temps est cyclique et il n'y a donc ni commencement ni fin. Les Trecenas ne font que se répéter, l'une succédant à l'autre dans une éternelle chorégraphie du temps. Cependant les signes des jours ont effectivement un sens et c'est cela qui importe plus encore que les débuts ou les fins.

Imix est l'Alligator, l'initiateur des nouvelles idées et des nouvelles activités, c'est un signe de l'Est à l'énergie rayonnante. Il gouverne les treize prochains jours et pendant que sa toute nouvelle essence s'infiltré à travers votre conscience, ne vous souciez pas trop d'accomplir des choses. En fait, les Mayas eux-mêmes évitent toute activité considérable car pour eux, Imix est un jour difficile, chargé de réflexions profondes et d'aspects visionnaires de la réalité ... ce qui ne diffère pas, comme le décrit l'auteur Ken Johnson, du concept de Carl Jung sur l'inconscient collectif.

The Mayan Calendar Portal
<http://www.maya-portal.net/>